

Zusammen sind wir viele

Unter dem Motto „ZUSAMMEN SIND WIR VIELE“ schaut *InterACT – Verein für Theater und Soziokultur* gemeinsam mit Steirerinnen und Steirern dorthin, wo das tägliche Zusammenleben passiert.

Die Veranstaltungen im Osten der Steiermark finden in Hartberg statt:

Auftaktveranstaltung, „Impulse für ein besseres Miteinander“ Schloss Hartberg, Rittersaal Mo, 27. Oktober 2014, 19:00 Uhr

Musik, interaktives Theater und Tischgespräche –
wie erleben wir das Zusammenleben in Vielfalt in Hartberg?
Mit Landesrätin Dr.ⁱⁿ Bettina Vollath

Folgeveranstaltung, „Wege zu einem besseren Miteinander“ Bezirkshauptmannschaft Hartberg-Fürstenfeld Mi, 3. Dezember 2014, 19:00 Uhr

Tischgespräche und Werkstatt: Wie können wir das Zusammenleben in
Vielfalt in Hartberg konkret gestalten und verbessern?

InterACT und die Bezirkshauptmannschaft Hartberg-Fürstenfeld, der Sozialhilfeverband Hartberg-Fürstenfeld und die SöDieB GmbH laden zu beiden Veranstaltungen ganz herzlich ein!

Mitreden. Mitwirken. Mitgestalten.

Die „Charta des Zusammenlebens“ kommt in *musikalisch-theatralischer Form* in den Osten der Steiermark. In interaktiven Theaterszenen werden alltägliche Situationen des Zusammenlebens dargestellt – das Besondere daran: Gemeinsam mit dem Publikum werden Möglichkeiten erprobt, die zu einem konstruktiven Umgang mit Reibungen und Konflikten beitragen.

Danach wird in geselligen Runden angeregt diskutiert:

„Wo erlebe ich Vielfalt in meinem Alltag?“, „Warum passieren Konflikte im Zusammenleben?“ oder „Was hilft mir, das Zusammenleben zu verbessern?“, aber auch „Was gelingt in unserer Region besonders gut?“ und „Wo besteht noch Handlungsbedarf? Wie kann ich mich selbst einbringen?“

Kontakt:

Dr.ⁱⁿ Edith Risse (InterACT)

Projektorganisation, Öffentlichkeitsarbeit

Mobil: 0699 191 55 410 / E-Mail: edith.risse@chello.at

INTERACT

SöDieB



Das Land
Steiermark

BEZIRKSHAUPTMANNSCHAFT HARTBERG-FÜRSTENFELD

Steiermark. Wir halten zusammen.

Das Land
Steiermark

→ Integration